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جلسة لها عند الساعة العاشرة من قبل ظهر يوم الخميس الواقع فيه   عقدت لجنة الإعلام والإتصالات

، برئاسة رئيسها النائب ابراهيم الموسوي وحضور النواب السادة: سيزار أبي خليل، نقولا 11/1/2024

 .صحناوي، قبلان قبلان، رامي أبو حمدان، غياث يزبك، غازي زعيتر، سعيد الأسمر، وجيمي جبور

 

 :كما حضر الجلسة 

 .معالي وزير الإتصالات جوني القرم -

 .مدير عام شركة ألفا الخلوية جاد ناصيف -

 .مدير عام شركة تاتش الخلوية سالم عيتاني -

 .المدير المالي في شركة ألفا رفيق الحداد -

 .المدير المالي في شركة تاتش نيبال سلامة -

 

 .ر المستجدات في هذا الشأنوذلك لمتابعة ملف الإتصالات من جوانبه كافة مع استعراض آخ

 

وقد تم عرض الأوضاع المالية للشركتين من جانب مسؤولي الشركتين، بمشاركة الوزير القرم، الذي قدم  

 .شروحاً إضافية

 

كما تم تقديم أرقام تفصيلية حول الأرباح المحققة في الشركتين، والتي زادت عشرات ملايين الدولارات 

مقارنة بالسنة الماضية. وكذلك، تم خفض الإنفاق والمصاريف بما أمن وفراً بملايين الدولارات تم تحويله  

 .كله إلى الخزينة

 

ووعد الوزير القرم بأن الوزارة ستعمل هذا العام على تحسين الشبكات وتطوير الخدمة لتصل الى  

 .مستوى أعلى من النوعية والجودة



 

ونوه النواب بالجهود المبذولة من إدارة وموظفي الشركتين، وشددوا على ضرورة أن تتولى الوزارة  

العمل على وضع تحسين جودة الإتصالات في رأس أولوياتها، لما لذلك من أثر مهم على الأوضاع 

 .الإقتصادية

 

المحققة في الشركتين تقدم دليلاً إضافياً على أن المؤسسات المملوكة   واعتبر النائب الموسوي أن الأرباح

العامة، إذا وضعت الخطط المناسبة لذلك وأحسن    نموذجاً ناجحاً للمؤسسات  من الدولة تستطيع أن تقدم

 .تطبيقها

 


